

99% des pubs automobiles illégales !

Des ONG européennes lancent une campagne internationale pour inciter le plus grand nombre de citoyens belges et européens à porter plainte contre les publicités pour voitures.

La quasi-totalité des publicités pour voitures diffusées en Belgique et en Europe, dans les journaux, les magazines et sur les panneaux d'affichage, ne respecteraient pas la directive 1999/94/CE relative à la « disponibilité d'informations sur la consommation de carburant et les émissions de CO2.

A lire sur CDurable

[Actualité rédigée par Tekiro]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 2 avril 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8297-99-pubs-automobiles-illegales.html>